

寄付者へのメッセージ

団体名 老人給食サービス配食ボランティアグループ さくらんぼ

タイトル コロナ！コロナ！で… 大変なことに！ みなさ～ん！ お元気ですか!!



コロナ、コロナで、外出もできずに、我慢我慢の毎日ですが、給食で訪問してもらえるので、新しい情報も聞けて助かりますと…笑顔で…

活動の説明
毎週水曜日に三国町内を3コースに分けて、現在は、30人前後の方に配食をしています。

毎週お届けをすると皆さんが笑顔で迎えてくださいます。
「寒いの! 気つけねや!」…と、気遣ってくださいま

す。いつも楽しみにしているんやざ!
「本当においしいね!」「ありがとう、ありがとう」と、喜んでもらえています。
自分たちの心も温かくなります。

感謝のことば

本年は、コロナ騒動で、加戸コミセンの開放が停止になったことも数回ありまして、日頃から、おいしい美味しいと、待ちわびてくださっていますので、配食されない日には、どんなにかサミシイ思いをされているかと思うと、何かせすにはいられませんでした。中止になることの、お知らせのチラシを、受給者各戸に配布したり、お花やお菓子、おにぎりなど調理が出来なくともできる交流を考えてお尋ねしました。その時には、本当に久しぶりに笑ったというような笑顔で迎えてもらいました。また、そんな行動に、心から感謝頂いて、ご丁寧なご挨拶を、玄関に出て待ち受けておられて感謝の言葉をいただきます。こんなにまでしていただいて、本当に有難うございますと、こちらが対応に困ってしまうくらい、ありがたいお言葉をいただきます。

さくらんぼのメンバーのも、笑顔での応対をすることを肝に銘じて実行するように申し合わせております。お陰様で、会員各位は、そんな笑顔の受給者の皆さんとのふれあい、かもめさんと触れ合うことができて、楽しみながらボランティア活動を続けております。ご寄付頂いた方々のおかげと、心から感謝申し上げております。

※ここに記載する内容は寄付者へのお礼状に使用させていただきます。

※インターネットや広報誌でも紹介されます。個人のお写真や個人情報を掲載される場合はご注意ください。